



*Gedränge ohne Ende – zur Eröffnung des Ufa-Palastes in Kassel kamen gestern mehrere Tausend Menschen. (Foto: Herzog)*

## Riesiger Besucherandrang bei Multiplexeröffnung

Mindestens 10 000 Menschen hatte die Ufa Theater GmbH zur Eröffnung ihres Multiplex-Kinos in Kassel erwartet – diese Schätzung dürfte gestern erfüllt, wenn nicht übertroffen worden sein. Um 13 Uhr öffnete der Ufa-Palast, der in 13

Sälen 3400 Kinossessel aufweist. Bereits um halb zwölf drängten sich erste Kino-Fans vor den noch geschlossenen Türen, den ganzen Tag über platzte das Kino aus allen Nähten. Die Besucher konnten das raumschiffähnliche Ge-

bäude, dessen Bau 57 Millionen Mark (plus sieben Millionen für die Innenausstattung) gekostet hat, besichtigen. Außerdem lautete das Motto von 13 bis 18 Uhr „Kino umsonst“ – für das Filmprogramm musste kein Eintritt gezahlt wer-

den. Der Ufa-Palast Kassel ist das drittgrößte Filmtheater der Ufa Theater GmbH bundesweit. Größere Multiplexe stehen nur in Stuttgart (3900 Plätze) und in Dresden (4500 Plätze).

(she)

**LOKALES**